

Escrito por Comité Local

Miércoles, 13 de Abril de 2011 21:55

---



La Agrupación Local del PSOE de Villafranca de los Barros en Asamblea celebrada el día 11 de Abril, expresó una vez más la necesidad de que cuanto antes el MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE Y RURAL Y MARINO dé a conocer la Declaración de Impacto Ambiental de la refinería. Este hecho permitiría proseguir con todos los trámites administrativos necesarios para que se pueda dar paso al inicio de la construcción y la puesta en funcionamiento de la Refinería.

Dadas las difíciles circunstancias económicas y sociales en las que nos encontramos, no entendemos tanto retraso y tantas consideraciones por encima de las legales en la Declaración de Impacto Ambiental.

No hay ninguna duda entre la inmensa mayoría de los habitantes de nuestras localidades que si aquella es positiva, como suponemos, sería una corriente de aire fresco para la zona.

En nuestros pueblos mucha gente, trabajadores y empresarios, están pendientes de este trámite administrativo que sin género de dudas crearía unas condiciones favorables para la inversión y el empleo. Por tanto, una vez más, pedimos al Ministerio de Medio Ambiente, Rural y Marino, que dé la máxima prioridad y que acelere todos los trámites legales necesarios para que la publicación de la DIA sea una realidad inmediata.

{jcomments on}